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Научный стиль 

Обыкновенная лисица (Vulpes Vulpes). Обитает в Европе, Азии, Северной 

Америке и Северной Африки. Лисицы с острой мордочкой, узкими и 

несколько уплощенными черепом, большими ушами и длинным пушистым 

хвостом. Является хищником. Шерсть северных обыкновенных лисиц бывает 

трёх цветовых вариаций. Лисы грациозные и шустрые создания. Обычно 

передвигается неторопливо, оставляя после себя аккуратную цепочку следов, 

которые отчётливо видны на снегу. Лиса имеет большое значение как 

ценный пушистый зверь, а также регулятор численности грызунов и 

насекомых. При этом ущерб который нанесён лисом промысловый дичи и 

домашним птицам, намного меньше той пользы которую они приносят, 

уничтожая грызунов. Лиса символ обмана, хитрости, лицемерия, и мести. 

Это настолько впиталось в сознание большинства людей, что о 

положительных качествах этого зверя не вспоминают. А лиса помимо 

коварство является обладателем острого ума, находчивость, 

изобретательности, честолюбия, достатка. 

Источники: ru.wikipedia.org 

 brokenyerov.net 

 lisologa.ru 

 otvet.Mail 

 



Common fox (Vulpes Vulpes). It is found in Europe, Asia, North  America and 

North Africa. Foxes with a sharp muzzle, narrow and somewhat flattened skull, 

large ears and a long bushy tail. It is a predator. The coat of northern common 

foxes comes in three color variations. Foxes are graceful and nimble creatures. 

Usually moves slowly, leaving behind a neat chain of footprints that are clearly 

visible in the snow. The fox is of great importance as a valuable furry animal, as 

well as a regulator of the number of rodents and insects. At the same time, the 

damage caused by the fox to commercial game and poultry is much less than the 

benefit that they bring by destroying rodents. The fox is a symbol of deception, 

cunning, hypocrisy, and revenge. This is so absorbed into the consciousness of 

most people that the positive qualities of this beast are not remembered. And the 

fox, in addition to cunning, is the owner of a sharp mind, resourcefulness, 

ingenuity, ambition, and prosperity. 

Публицистический стиль 

Лиса - хищное млекопитающие семейства. Наиболее распространённый и 

самый крупный вид рода лисица. Длинна тела 60-90 см, хвоста 40-60, масса 

6-10 кг. Интересные факты-Лисицы имеют много общих черт с домашними 

кошками. Пик активности этих животных приходится на ночное время суток, 

они обладают отличным зрением, имеют, схожу тактику охоты, шершавый 

язычок и выпускающиеся когти. Обыкновенные лисицы - ценный вид 

хищника. 

 

 

Fox - zishchnoe mlikopitayuschie family. The most widespread and largest 

species of the genus fox. Body length 60-90 cm, tail 40-60, weight 6-10 kg. 

Interesting facts-Foxes have many common features with domestic cats. The peak 



of activity of these animals falls at night, they have excellent vision, have similar 

hunting tactics, a skrshavy tongue and protruding claws. Common foxes are a 

valuable predator species. 

 

Художественный стиль 

Лисица 

Умна лисица и льстива, и хитра, 

В густой траве её нора. 

Но долго ей в норе не спится, 

Идёт охотиться лисица. 

 

 


